

Der Klub der Grünen Alternative Brigittenau stellt gemäß § 24 Abs. 1 der Geschäftsordnung für die Bezirksvertretung in der Bezirksvertretungssitzung am **19.06.2024** folgenden

ANTRAG

Errichtung einer zusätzlichen Radabstellanlage in der Hartlgasse im Bereich zwischen der Kreuzung Ecke Pappenheimgasse und der Kreuzung Ecke Brigittagasse

Die Bezirksvertretung Brigittenau ersucht die zuständigen Dienststellen des Magistrats Wien, die Möglichkeiten für die Errichtung einer weiteren Radabstellanlage in der Hartlgasse im Bereich zwischen der Kreuzung Ecke Pappenheimgasse und der Kreuzung Ecke Brigittagasse zu überprüfen.

Begründung

In diesem Bereich der Hartlgasse sind schon seit längerem viele Räder notdürftig an Verkehrsschildern und an den Zäunen rund um die Baumscheiben befestigt. Die Radabstellanlage vor der Apotheke ist schon sehr gut ausgelastet und soll ja auch den Kundlnnen z.B. der Apotheke mit ausreichend Radbügeln zur Verfügung stehen, daher auch schon jetzt die hohe Auslastung.

Die Errichtung zusätzlicher Radbügel in Form einer Radabstellanlage, wenn möglich auch solche für Lastenräder, würden den Stellplatzmangel für RadfahrerInnen in diesem Teil der Hartlgasse deutlich reduzieren.

EINFACHE SPRACHE

Was steht im Antrag?

In einem Abschnitt der Hartlgasse sind viele Fahrräder.

Sie haben keinen Platz.

Sie werden bei Bäumen und niedrigen Zäunen angebunden.

Sie werden bei Verkehrszeichen angebunden.

Besser sind Radständer.